

Sucesos

Investigan el envío de fotos comprometedoras de un profesor de la Universidad de Granada al Departamento de su facultad

Directorio

- [Departamento Facultad Ciencias Educación Granada](#)
- [Universidad Granada](#)
- [Policía Nacional](#)
- [La Policía](#)

GRANADA, 1 Jul. (EUROPA PRESS) -

La Policía Nacional está investigando el envío masivo de fotos comprometedoras de un profesor de la Universidad de Granada, en las que aparece desnudo o parcialmente desnudo, al Departamento de la Facultad de Ciencias de la Educación de Granada en el que ejerce como docente.

Según han informado a Europa Press fuentes de la investigación, las fotografías son fruto de un intercambio privado de imágenes entre el profesor y una mujer con la que mantenía una relación sentimental y contacto a través del programa informático 'skype', por lo que se baraja la posibilidad de que alguien pudo instalar en alguno de los ordenadores "un programa espía" que captara instantáneas de las conversaciones a través de la 'webcam' para después usarlas y enviarlas.

Los agentes trabajarán ahora en seguir el rastro de la IP desde la que se remitió el correo electrónico con esas imágenes, que también se difundieron a través de un blog, para dar con el responsable, que se sospecha que podría ser la pareja o expareja de ella y que podría haber actuado "por despecho", aunque no está cerrada ninguna hipótesis.

La Policía está a la espera de que el juez que se ha hecho cargo del caso autorice el rastreo para localizar a la persona o personas que realizaron el envío, a las que se les podrá imputar un posible delito de vulneración del derecho a la intimidad, si bien la calificación jurídica aún no se ha concretado.

La Facultad de Ciencias de la Educación no ha querido pronunciarse al respecto, ya que, según fuentes del Departamento al que pertenece el profesor, se trata de un asunto "personal y no académico" que confían en que se resuelva pronto.

Según la Policía Nacional, el envío de fotos comprometedoras y su publicación en redes sociales como 'Facebook' por parte de parejas o exparejas como venganza por una posible infidelidad está "a la orden del día", aunque no es habitual que se difundan las imágenes del tercero en discordia, y menos que se haga en los ámbitos académicos.